

# MOT DE LA DIRECTRICE

## Une année bien remplie sur tous les fronts

L'année 2022 a été bien remplie pour la FPE-CIGA, notamment avec la levée des mesures liées à la pandémie. Pour les assurances sociales, cela a signifié la fin du versement des APG Covid-19, qui avaient été mises en place en 2020 pour contrer les effets économiques négatifs subis par les indépendants. 2022 a marqué le passage de la barre des 4'000 affiliés à notre Caisse de compensation, ce qui démontre non seulement la bonne santé de l'économie du sud fribourgeois, mais également la confiance témoignée envers notre institution.

Nos services ont eux aussi évolué durant cette année, avec la mise en ligne de notre nouveau site internet durant le printemps. Vitrine essentielle pour nos activités, il se veut moderne et facile d'utilisation, permettant à nos membres de trouver les informations et documents dont ils ont besoin. Nous avons également de nouvelles salles de conférence tout équipées, que nos membres peuvent louer à des tarifs avantageux.

Avec les reports et annulations de nombreuses manifestations durant le Covid, le semestre d'automne 2022 a été particulièrement riche en événements. À commencer par la Désalpe de Charmey le 24 septembre, qui a proposé un tout nouveau concept à son public retrouvé, après deux ans de retransmission télévisuelle. Les manifestations conviviales et de grande envergure se sont ensuite enchaînées, avec le Comptoir gruérien, puis la première édition du Suisse Fondue



Festival, le traditionnel Salon Suisse des Goûts et Terroirs et enfin le Marché de Noël de Bulle. Cela a été un vrai plaisir de pouvoir à nouveau partager tous ces moments de manière conviviale. Je tiens à relever l'important travail réalisé par nos équipes dans l'organisation de ces manifestations et à les remercier de leur engagement sans faille durant ces mois intenses.

Enfin, dès l'été 2022, un groupe de travail a été créé afin de préparer les actions qui jalonnent l'année 2023, pour célébrer les 75 ans d'activité de la FPE-CIGA. Nous nous réjouissons de fêter ce jubilé à vos côtés.

**Nadine Gobet**  
Directrice